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Еженедельное рабочее совещание депутатов и сотрудников 

аппарата Думы Ставропольского края 

Председатель Думы Ставропольского края Николай Великдань 

провёл еженедельное рабочее совещание с депутатами и работникам 

аппарата. Как отметил спикер, в течение недели в Думе пройдут совещания с 

участием депутатов и представителей органов исполнительной власти, на 

которых будет выработан план исполнения предложений ставропольцев. 

Николай Великдань поручил депутатскому корпусу держать на контроле 

наказы, данные жителями их избирательных округов, и активно включаться в 

работу по реализации инициатив. "Каждый депутат должен знать, 

исполнение каких наказов он будет держать на личном контроле, в какие 

сроки они будут исполнены и какой объём финансирования предполагается 

для их реализации", – подчеркнул Николай Великдань.  

Председатель комитета по социальной политике и здравоохранению 

Валентина Муравьева сообщила о том, что в России с 1 января упрощена 

процедура лицензирования обособленных подразделений медицинский 

организаций. Теперь медработникам ФАПов и сельских амбулаторий 

разрешено реализовывать населению лекарственные средства.  

Ещё одной значимой темой рабочего совещания стал вопрос 

обращения с безнадзорными животными. В комитете по аграрным и 

земельным вопросам, природопользованию и экологии под 

председательством Игоря Андрющенко ведётся работа по 

совершенствованию законодательства в этой сфере.  

При Думе края сформирован Совет молодых депутатов, также на 

стадии формирования находится и новый состав Молодёжного парламента. 

Об этом сообщил председатель комитета по образованию, культуре, науке, 

молодёжной политике, средствам массовой информации и физической 

культуре Артур Насонов. Депутат выступил с предложением об участии 

членов консультативных органов в мероприятиях профильных комитетов 

Думы (5 публикаций). 

 

Заседания Думы Ставропольского края 

27 января Дума Ставропольского края провела первое в 2022 году 

заседание. Депутаты под председательством Николая Великданя 

рассмотрели 13 вопросов повестки.  

Парламентарии утвердили корректировки в бюджет Ставрополья 2022 

года. Депутаты поддержали увеличение расходной части краевой казны 

более чем на 1 миллиард рублей. В том числе, средства будут направлены в 

резервный фонд Правительства региона для выплат компенсаций 
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пострадавшим от урагана в январе, на борьбу с коронавирусом, а также на 

развитие инфраструктуры Кавминвод, пояснил первый зампред Думы 

Ставрополья Виктор Гончаров. "Сегодня мы внесли изменения в бюджет 

текущего года. Оперативно приняли решение о направлении средств краевой 

казны, оставшихся с прошлого года, на решение актуальных для края задач", 

– отметил председатель Думы Ставропольского края Николай Великдань 

(36 публикаций). 

Поддержку получил также проект закона, призванный защитить и 

восстановить права пострадавших граждан – участников долевого 

строительства. Теперь дольщикам, пострадавшим от недобросовестных 

застройщиков, к которым невозможно применить уже существующие в 

законодательстве механизмы поддержки, может предоставляться денежная 

компенсация. "Вопросы обманутых дольщиков в крае решаются за счет 

различных мер, как регионального, так и федерального характера. Но по 

ряду многоквартирных домов возникла правовая коллизия, которую и 

призван устранить новый краевой закон. Права граждан, пострадавших от 

недобросовестных застройщиков, в любом случае должны быть 

восстановлены", — прокомментировал председатель региональной Думы 

Николай Великдань (25 публикаций).  

Единогласное одобрение получил проект закона "О реализации 

молодёжной политики в Ставропольском крае". Он подготовлен в связи с 

принятием соответствующего федерального закона и определяет основные 

направления молодёжной политики в крае, а также разграничивает 

полномочия региональных органов власти. "Молодёжь – очень важная 

часть нашего общества, за ними наше будущее. Поэтому необходимо 

использовать комплексный подход к работе с этой категорией населения и 

их поддержке. Закон, который Дума сегодня приняла, обеспечивает условия 

для эффективной самореализации молодых людей на Ставрополье в самых 

разных сферах", – отметил председатель Думы края Николай Великдань (12 

публикаций).  

Ещё одной темой заседания стал проект закона, предусматривающий 

изменения в закон "Об отдельных вопросах организации и обеспечения 

отдыха и оздоровления детей в Ставропольском крае". Закон направлен на 

повышение доступности и популяризацию туризма для детей школьного 

возраста (11 публикаций) 

Одобрение депутатского корпуса получил проект закона, вносящий 

изменения в региональный закон "Об административных правонарушениях в 

Ставропольском крае". Он наделяет краевой комитет по пищевой и 

перерабатывающей промышленности торговле и лицензированию 

полномочиями по составлению протоколов об административных 

правонарушениях за организацию так называемой стихийной торговли.  

Кроме того, для развития курортов Ставрополья депутаты утвердили 

дополнительные соглашения между Ставропольским краем и городами-

курортами Пятигорском, Ессентуками и Кисловодском, которыми 

определяется перечень работ по проектированию, строительству, 
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реконструкции, содержанию, благоустройству и ремонтов объектов 

курортной инфраструктуры. 

Также законодатели утвердили примерную программу 

законопроектной работы Думы седьмого созыва на 2022 год, план 

организационных мероприятий по реализации полномочий Думы. 

В начале недели в СМИ была опубликована информация о повестке 

заседания Думы Ставропольского края 27 января (5 публикаций).  

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

На Ставрополье планируют инициировать продление программы 

курортного сбора. Об этом говорили 21 января в Ессентуках в ходе 

выездного совещания комитета по инвестициям, курортам и туризму 

краевой Думы. "Ставропольский край является лидером в реализации 

программы. За последний 2021 год мы собрали 95% от общего плана 

курортного сбора. При этом подавляющее число регионов, участвующих в 

программе, не справились с этой задачей. Мы единственные считаем, что 

закон надо продлевать. И в преддверии обсуждения вопроса на федеральном 

уровне решили посмотреть в ближайшее время все города Кавминвод, 

чтобы приводить аргументированные доводы", - сказал Дмитрий Шуваев. 

Краевые депутаты высоко оценивают достигнутые результаты и 

поддерживают инициативу продления программы. "Мы добросовестно 

собирали, увеличили коечный фонд, работаем над транспортной 

доступностью. Наверное, надо продолжать. Но это не должно 

превратиться в федеральный оброк. Именно за счет адресности мы 

получили положительный эффект, и такой подход надо сохранить", - 

прокомментировал депутат Думы Ставрополья Николай Мурашко (22 

публикации).  

Благодаря гранту конкурса "СтудАктив", который проводила молодая 

гвардия "Единой России", 25 января в Ставрополе на базе Центральной 

городской библиотеки открыли коворкинг, где все желающие смогут 

спокойно отдохнуть от повседневных дел в тихой атмосфере. В День 

студента в новом простанстве прошли мастер-класс по актерскому 

мастерству, скетчинг, беседа с психологами, литературная встреча и многое 

другое. С важным событием молодежь поздравил член фракции "Единая 

Россия" в Думе Ставропольского края Егор Басович. Молодежное 

пространство можно будет использовать для проведения студенческих 

мероприятий и встреч. Здесь можно будет работать на своих ноутбуках, 

пользоваться библиотечным фондом, а также располагаться в зонах отдыха и 

игровых уголках, смотреть смарт-тв или вести переговоры (11 публикаций). 

Заместитель председателя Думы Ставропольского края Виктор 

Гончаров и депутат краевой Думы Николай Кашурин приняли участие в 

мероприятии к 100-летию со дня рождения заслуженного художника РСФСР 

П.М. Гречишкина, прошедшем в его персональной картинной галерее в 

Ставрополе. В этот день во внутреннем дворике галереи гостей встречала 
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одноименная баннерная выставка, представлявшая основные вехи 

жизненного и творческого пути ставропольского пейзажиста (9 публикаций).  

Депутат Думы Ставропольского края, руководитель 

сельскохозяйственного предприятия Петр Коротченко прокомментировал 

введение пошлин на экспорт зерна для сдерживания цен на продовольствие в 

России. "По мнению большинства аналитиков, эта мера носила 

запретительный характер. Прошло больше года. Рост цен на продукты не 

остановился и даже ускорился, а отлаженная система производства, 

хранения и реализации урожая сломана, - отмечает Петр Коротченко.  - 

После введения пошлин цены на пшеницу действительно заморозились - здесь 

цель была достигнута. Но продукты переработки - хлебобулочные изделия - 

дорожают. Обычный покупатель в магазине платит все больше, 

стабилизировать цены на продовольствие не удалось. Возможно, причина 

подорожания продуктов была определена не совсем верно" (8 публикаций). 

В Минераловодском городском округе под председательством Артура 

Насонова состоялось выездное совещание в комитете Думы 

Ставропольского края по образованию, культуре, науке, молодежной 

политике, средствам массовой информации и физической культуре. 

Депутаты посетили Казачий культурно-исторический центр. Его работа 

направлена на создание и развитие культурно-духовной среды, сохранение 

исторической памяти и культурного наследия России и Терского казачества, 

укрепление связи поколений, патриотическое воспитание. Было отмечено, 

что возможности Центра могут повысить привлекательность имиджа 

региона, вовлечь новых участников в процесс исторического просвещения, 

содействовать популяризации народной культуры. "Сегодня состоялся 

конструктивный разговор, который, надеюсь, станет основой системного 

подхода для развития самого Центра и формирования бережного 

отношения к культурно-историческому наследию нашего края. Все 

поступившие предложения будут обобщены и отработаны", - резюмировал 

Артур Насонов (6 публикаций). 

Председатель Думы Ставропольского края Николай Великдань 

подписал распоряжение об исключении депутата Госдумы от 

Ставропольского края Михаила Кузьмина из состава Совета законодателей 

Ставропольского края. Этим же распоряжением в совет включены депутаты 

Госдумы Владимир Иванов, Раиса Кармазина и сенатор от Ставропольского 

края, бывший спикер региональной Думы Геннадий Ягубов (7 публикаций). 

Предложения по совершенствованию законодательства в области 

обращения с животными без владельцев обсудили на заседании рабочей 

группы в Думе края. Модератором мероприятия выступил председатель 

комитета по аграрным и земельным вопросам, природопользованию и 

экологии Игорь Андрющенко. К диалогу были приглашены представители 

Правительства региона, Ставропольской городской Думы и администрации 

Ставрополя, органов местного самоуправления других территорий, 

волонтёры и зоозащитники. Одна из проблем – увеличение на улицах 

городов числа животных без владельцев, которые сбиваются в стаи. Как 
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прозвучало, основная масса безнадзорных животных появляется в результате 

безответственности граждан, которые выбрасывают своих питомцев, не 

стерилизуют их. Одной из принципиальных мер должно стать ужесточение 

ответственности для заводчиков и недобросовестных владельцев, 

выбрасывающих питомцев на улицы, либо не стерилизующих их. Также для 

домашних животных необходимо введение обязательной маркировки и 

учёта. Чтобы контролировать численность животных, зоозащитники 

предложили рассмотреть возможность введения обязательной стерилизации 

для не имеющих племенной ценности собак и кошек. Причём эта услуга 

должна предоставляться бесплатно. "Только когда будет выработан четкий 

механизм наказания владельцев, выносящих котят и щенят в коробках и 

мешках на произвол судьбы, конкретно прописана их обязанность по 

содержанию, стерилизации, вакцинации, регистрации домашних животных, 

только тогда мы сможем навести в этой сфере порядок. И для начала, я 

считаю, необходимо статистически подсчитать, сколько же всего в крае 

людей содержат кошек и собак и в каком количестве, найти методы 

отслеживания судьбы как этих животных, так и их потомства. Иначе, 

сколько бы мы ни строили приютов, все будет впустую", уверен депутат 

краевой Думы Юрий Белый. При этом, по мнению заместителя 

председателя Думы края Александра Кузьмина, строительство приютов для 

четвероногих беспризорников сегодня стопорится из-за неоперативности 

местных администраций, которые тянут с выделением земельных участков. 

"Вопросы обращения с животными без владельцев – это масштабная 

проблема, которую краевые депутаты решают планомерно. И сегодня 

состоялся очередной содержательный диалог на эту тему, мы услышали 

много предложений по совершенствованию уже имеющегося 

законодательства. Будем над этим работать. От волонтёров поступило 

хорошее предложение по разъяснительной работе с детьми в школах об 

ответственном отношении к животным. Думаю, его стоит поддержать", 

– подвел итоги заседания Игорь Андрющенко (4 публикации). 

Заместитель председателя Думы Ставропольского края Ольга 

Дроздова приняла участие в заседании краевого координационного совета по 

противодействию распространению коронавирусной инфекции, которое 

провел губернатор Ставрополья Владимир Владимиров. Губернатор поручил 

подготовить предложения по переводу школьников на дистанционное 

обучение с изменением сроков каникул, а также провести обработку 

помещений в общеобразовательных учреждениях. Кроме того, на 

Ставрополье с 28 января будут запрещены массовые мероприятия с участием 

детей, а также приняты дополнительные санитарные меры для детских 

развлекательных учреждений. Также глава края поставил задачу продолжать 

наращивать запас лекарственных средств в медучреждениях. Было отмечено, 

что в регион уже поступила вакцина "Спутник-М", которая разработана для 

подростков. "Новый штамм коронавируса более заразен, чаще стали болеть 

дети. Необходимо продолжать внимательно относиться к своему 

здоровью, к состоянию родных и близких. В крае предпринимаются все меры, 
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чтобы продолжать бороться с коронавирусной инфекцией. И самое главное 

сейчас остановить цепочки передачи инфекции среди учащихся и 

дошкольников", - прокомментировала итоги заседания координационного 

совета Ольга Дроздова (4 публикации).  

Депутат Думы Ставрополья Сергей Шевелев принял участие в 

выездном заседании Ставропольского отделения военно-исторического 

общества, которое прошло в Изобильном. Интерактивная площадка 

"Региональная военная история" была посвящена 79-й годовщине 

освобождения Ставрополья от фашистских оккупантов. В ходе заседания 

участники высказали идеи по сохранению исторической памяти 

освобождения Ставропольского края от немецко-фашистских оккупантов, 

обсудили интересующие вопросы, выдвинули предложения по реализации 

проектов (4 публикации).  

В Буденновске депутаты обсудили ход реконструкции Казачьего 

кадетского корпуса. Совещание в комитете Думы края по 

промышленности, энергетике, строительству и ЖКХ состоялось под 

председательством Виктора Лозового. "Исполнительной и законодательной 

ветвями власти уже принято решение о строительстве нового здания 

учебного корпуса на 240 мест. В нём предусмотрены не только учебные 

классы, но и спортзал со столовой. В краевом бюджете на разработку 

проектно-сметной документации, которая должна завершиться уже в 2022 

году, предусмотрены 16 миллионов рублей. И необходимо не сорвать сроки 

разработки проектной документации, чтобы при формировании бюджета 

на 2023 год заложить необходимую сумму для строительства", - пояснил 

Виктор Лозовой (4 публикации). 

23 января, накануне Дня памяти жертв геноцида казаков, депутат Думы 

Ставропольского края Анатолий Жданов принял участие в панихиде в 

память об убиенных казаках, которая прошла в городе Новоалександровске у 

памятника казаку - воину, защитнику земли новоалександровской. "Сегодня, 

в эту трагическую дату для всего российского казачества, мы скорбим и 

склоняем свои головы перед памятью наших предков, на чьи плечи легло 

бремя тяжелейших испытаний и лишений. Репрессии и гонения не сломили 

казачий дух, не уничтожили вековые традиции и самобытную культуру. 

Казачество твердо встало на ноги и по праву заняло достойное место в 

жизни Российского государства, готовое стать его твердой опорой в деле 

служения Отчизне", - отметил Анатолий Жданов (4 публикации).  

24 января в честь 79-й годовщины освобождения Новоалександровска 

от немецко-фашистских захватчиков депутат Думы Ставропольского края 

Анатолий Жданов принял участие в торжественном митинге у братской 

могилы партизан Гражданской войны и 19 воинов Советской армии.  

Участники митинга возложили цветы к мемориалу, почтили минутой 

молчания память павших в годы Великой Отечественной войны. В своем 

приветствии краевой парламентарий выразил глубокую благодарность 

ветеранам, труженикам тыла и детям войны: "В эти январские дни мы 

вспоминаем тех, кто встал на защиту Родины в годы Великой 
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Отечественной. Они жертвовали собой ради нас, ради нашей страны. Мы 

обязаны всегда помнить о них - о том, кто победил в той войне, и передать 

эту память новым поколениям" (3 публикации). 

На Ставрополье с рабочей поездкой побывал председатель Профсоюза 

работников здравоохранения РФ, председатель Общественного совета при 

Минздраве РФ Анатолий Домников. Одна из целей поездки - аттестация 

медработников на квалификационную категорию. В пятигорском санатории 

им. Лермонтова состоялась встреча Анатолия Ивановича с профактивом и 

главными врачами медицинских учреждений Кавказских Минеральных Вод, 

на которой он рассказал о деятельности Профсоюза, в том числе о новой 

системе оплаты труда медработников, пилотный проект которой стартует 

этим летом в некоторых регионах и ответил на вопросы собравшихся. Во 

встрече принял участие заместитель Председателя Федерации профсоюзов 

Ставропольского края на общественных началах, депутат Думы 

Ставропольского края Николай Мурашко (3 публикации). 

Депутат Думы Ставропольского края Роман Савичев в интервью 

газете "Ставропольская правда" от 23 января рассказал об особенностях 

правоприменения законопроекта "О реализации молодежной политики в 

Ставропольском крае", где четко прописаны полномочия органов власти в 

этой сфере: регионального парламента, губернатора и правительства. В 

документе определены цели, принципы, основные направления и формы 

реализации молодежной политики, что, разумеется, скажется на более 

качественной работе с молодыми гражданами и позволит не только 

"направлять" их энергию в нужное русло, но и оказывать им всестороннюю 

помощь, уверен парламентарий (3 публикации). 

В Изобильненском округе прошло памятное мероприятие, 

посвященное 79-й годовщине освобождения от войск фашистских 

захватчиков. В торжественном митинге принял участие член фракции 

"Единая Россия" в Думе Ставропольского края, секретарь Изобильненского 

местного отделения Партии Александр Сидорков.  "В этот День мы 

склоняем головы перед светлой памятью тех, кто в жестоких боях отстоял 

свободу и независимость Отчизны, подарил нам возможность жить и 

трудиться, воспитывать детей на самой прекрасной в мире земле, - 

подчеркнул Александр Павлович важность мероприятия, - Подвиг 

освободителей навсегда останется в памяти потомков!" Собравшиеся 

возле мемориала "Огонь вечной славы" 22 января ветераны и жители округа 

почтили память павших героев-земляков минутой молчания, возложили 

цветы и венки к памятнику, после чего выразили особые слова 

признательности участникам битвы за город Изобильный.  "Мы не устаем 

благодарить вас за мужество, стойкость, отвагу, любовь к Родине. Наш 

общий долг - хранить память о ваших подвигах в сердцах, чтобы ужасы 

войны не повторились", - поблагодарил героев секретарь Изобильненского 

местного отделения Партии "Единая Россия" Александр Сидорков (3 

публикации). 
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25 января, кисловодский МФЦ отметил 10-летие своей работы. С 

праздником коллектив поздравили замминистра экономического развития 

края Татьяна Балычева и депутат краевого парламента Николай Мурашко. 

Виновникам торжества они вручили грамоты и медали от правительства 

Ставрополья (3 публикации).  

В ходе рабочей поездки в регион Кавказских Минеральных Вод 

депутат Думы Ставропольского края Николай Кашурин провел встречу в 

Пятигорской городской общественной организации ветеранов войны, труда, 

вооруженных сил и правоохранительных органов.  Николай Иванович 

встретился с председателем и представителями Совета ветеранов. Он 

поинтересовался жизнью и деятельностью этой общественной организации, 

ознакомился с музейной экспозицией, посвященной героическим страницам 

нашей Родины и судьбам героев-пятигорчан, которые во все времена с 

готовностью и самопожертвованием вставали на ее защиту.  "В этих стенах 

сохраняется очень важное для дня сегодняшнего и всех последующих 

поколений зерно, на основе которого будет и дальше развиваться и 

процветать наш край и вся Россия. Это любовь к Родине, бережное 

отношение к ней, знание ее истории, подвигов героев прошлого и 

настоящего", - отметил Николай Кашурин (2 публикации). 

В спортивном комплексе "Олимпийский" в поселке Солнечнодольск 

прошел чемпионат по пауэрлифтингу и его отдельным движениям "Ferrum 

Cup" (жим лежа и троеборье). Инициатором мероприятия стал 

cтавропольский казак-пауэрлифтер, вице-чемпион мира, атаман Александр 

Зайцев. Мероприятие посетил член фракции "Единая Россия" в Думе 

Ставропольского края, секретарь Изобильненского местного отделения 

Партии Александр Сидорков. Он поблагодарил организаторов за 

слаженную работу и высокий уровень профессионализма в сфере 

организации спортивных мероприятий (2 публикации). 

В Изобильненском округе вручили 80 медалей "Дети войны". 

Почетные нагрудные знаки 70 жителей станицы Баклановская получили еще 

в конце прошлого года. Но так как не все пенсионеры смогли принять 

награду на тожественном мероприятии, вручение медалей продолжилось в 

январе 2022 года в домашней обстановке. По инициативе депутата Думы 

Ставропольского края Александра Сидоркова совет ветеранов станицы 

Баклановская с начала года вручил еще 10 медалей детям войны. "Дети 

войны - это особое поколение. Это дети, которые вынесли на своих плечах 

непосильную ношу военных лет. И я хочу, чтобы люди помнили об этом! Не 

дай Бог хоть одному ребенку пережить то, через что прошли эти люди. 

Нельзя забывать об этом", - подчеркнул Александр Сидорков (2 

публикации). 

Первый заместитель председателя Думы Ставропольского края Виктор 

Гончаров, депутаты Юрий Скворцов, Виктор Лозовой и Александр 

Олдак приняли участие в федеральных экспертных слушаниях, 

организованных при поддержке комитета Государственной Думы 

Федерального Собрания Российской Федерации РФ по региональной 
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политике и местному самоуправлению. Темой для обсуждения стали 

актуальные вопросы муниципального строительства и развития 

законодательства в сфере местного самоуправления в Российской 

Федерации. Законодатели рассмотрели отдельные статьи проекта закона "Об 

общих принципах организации местного самоуправления в единой системе 

публичной власти", которые касающиеся полномочий органов 

муниципальной власти местного самоуправления. В новой редакции закона 

предполагается перераспределение части функций муниципалитетов и 

передачи на уровень субъектов (2 публикации). 

Председатель Думы Ставропольского края Николай Великдань 

провел совещание по уточнению наказов избирателей, направленных для 

формирования программы развития Ставрополья. В нем приняли участие 

депутаты, члены краевого правительства, представители профильных 

министерств и ведомств, руководство органов местного самоуправления. Как 

отметил председатель Николай Великдань, в программу вошло более 500 

предложений, поступивших от жителей края. Необходимо определиться с 

графиком исполнения инициатив, подготовкой необходимой документации, 

вопросами финансирования. "Осуществление наказов - важная работа, и 

выполнять ее будем в тесном взаимодействии с краевым правительством и 

муниципалитетами. Настраиваю коллег на то, что необходимо постоянно 

держать ситуацию на контроле, оперативно подключаться к решению 

вопросов, отчитываться перед людьми об уже выполненной работе", - 

подчеркнул спикер Думы. Основная часть наказов граждан посвящена 

строительству детских садов и школ, ремонту дорог, проблемам 

водоснабжения, благоустройству территорий, работе учреждений 

здравоохранения и другим актуальным вопросам (2 публикации). 

25 января в Ставропольском государственном педагогическом 

институте и его филиалах в городах КМВ прошли праздничные мероприятия, 

посвященные Дню российского студенчества, на которых состоялись встречи 

депутатов краевого парламента со студентами и преподавателями вузов. В 

ессентукский филиал СПГИ прибыл член фракции "Единой России" в Думе 

Ставропольского края Николай Лопатин, который принял участие не только 

в официальной части праздника, но и в традиционном чаепитии 

студенческой медовухи.  В Железноводске с будущими учителями 

встретился член фракции "Единой России" в Думе Ставропольского края 

Игорь Николаев. На все встречи парламентарии пришли не с пустыми 

руками. Представили Партии "Единая Россия" вручили талантливым 

студентам почетные грамоты и благодарственные письма, а также 

поучаствовали в поздравительных концертных программах (2 публикации).  

В Ессентуках отметили Татьянин день. Студенты филиала 

Ставропольского педагогического института в городе Ессентуки 25 января 

праздничном мероприятии подготовили много сюрпризов и прекрасный 

концерт, выступив с творческими номерами. На встрече студентов и 

педагогов присутствовал член фракции "Единой России" в Думе 

Ставропольского края Николай Лопатин, который искренне поздравил 
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ребят с праздником. Все они помимо студенческой активности участвуют в 

общегородских мероприятиях и являются авторами интересных проектов в 

области образования.  "Впереди взрослая жизнь, и от того, какими навыками 

и знаниями вы овладеете за время обучения, будет зависеть ваше будущее, 

как вы реализуетесь в профессии. Я желаю вам интересных проектов, 

будьте жадными до знаний, и никогда не сдавайтесь", - сказал Николай 

Лопатин (2 публикации). 

21 января депутат Думы Ставропольского края Анатолий Жданов 

принял участие в рабочей поездке Губернатора Ставропольского края 

Владимира Владимирова в Новоалександровский городской округ.  

Программа была очень насыщенной. В поселке Равнинный посетили 

производство по переработке овощей открытого акционерного общества 

"Урожайное". В поселке Присадовый посетили муниципальное казенное 

учреждение культуры "Присадовая централизованная клубная система". 

Посетили тепличный и молочный комплексы СПК колхоз "Родина". В городе 

Новоалександровске приняли участие в торжественной церемонии открытия 

мясоперерабатывающего комплекса и логистического центра общества с 

ограниченной ответственностью сельскохозяйственного предприятия "Юг 

Роскошной Промышленности". "Мы осознаем, что сельскохозяйственная 

отрасль обеспечивает продовольственную безопасность нашей страны, и 

люди, которые работают в данной сфере, должны понимать: государство 

обращает внимание на проблемы и ценит их труд и особое внимание 

уделяется комплексному развитию сельских территорий", - подчеркнул 

Анатолий Жданов (2 публикации) Участие депутата было показано в 

сюжете телеканала "Своё ТВ" от 24 января. 

26 января 2022 года, в Центральном парке города Ставрополя, в честь 

празднования Дня студенчества, краевой комитет Ленинского Комсомола, 

при поддержке КПРФ организовал и провел молодежный квест, под 

названием: "История студенчества".  Открыл мероприятие первый 

заместитель Председателя Думы Ставропольского края, первый секретарь 

краевого комитета КПРФ Виктор Гончаров. Лидер ставропольских 

коммунистов подчеркнул, что в нынешние времена нашей стране как никогда 

необходимы высококвалифицированные кадры и призвал ребят старательно 

получать знания и достойно окончить вузы, ведь за ними будущее, и каким 

оно будет, зависит от них (2 публикации). 

"Зеленокумсккрайгаз" уведомил жителей Советского округа о сборе 

комиссионного вознаграждения за платежи. Вывешенное поставщиком газа 

объявление об этом опубликовал депутат краевой думы Александр Кузьмин 

на своей странице в Инстаграме, пишут "Аргументы и факты" от 27 

января.  С 10 января 2022 года при приеме платежей за природный газ с 

физических лиц будет дополнительно взиматься комиссионное 

вознаграждение в размере 2% от суммы платежа", - говорится в объявлении. 

По мнению депутата, коммунальщики собираются брать деньги "за воздух". 

"Со слов многих жителей, подобные "комиссионные вознаграждения" уже 

взимают и в других районах края, включая город Ставрополь. Считаю, 



11 

подобные действия вопиюще несправедливыми. Во время, когда бушует 

пандемия, бешеными темпами растет инфляция, народ с каждым днем 

становится беднее, людям дополнительно "вешают" новые платежи", - 

прокомментировал депутат. Он обещает написать запрос в газовую 

организацию, чтобы ему разъяснили причины нового сбора, а также написать 

заявление в прокуратуру (2 публикации). 

Своевременная реакция на ухудшение эпидемиологической ситуации в 

крае по ситуации с коронавирусом последовала от члена фракции Партии 

"Единая Россия" в Думе Ставропольского края Жаника Гончарова. 

Парламентарий передал для пациентов инфекционной больницы Пятигорска 

комплекты постельного белья. "Пандемия не отступает, количество 

госпитализированных в медучреждения продолжает расти. Я сам недавно 

переболел Covid -19, и знаю, как тяжело может протекать эта болезнь, и, 

тем более, знаю, сколько затрат и сопутствующих материалов она может 

потребовать. Желаю врачам и медсестрам выстоять в эту новую волну 

пандемии, и хочу искренне поблагодарить их за нелегкий каждодневный 

труд", - сказал Жаник Гончаров (2 публикации). 

Депутат Думы Ставропольского края Михаил Меликов провел прием 

граждан в общественной региональной приемной "Единой России". "Такие 

встречи с избирателями очень важны. Живое общение позволяет укрепить 

обратную связь с жителями края, глубже вникать в проблемы и заботы 

граждан, а главное- оказать адресную помощь тем, кто в ней особенно 

нуждается", — пояснил депутат. В ходе приема было рассмотрено 2 

обращения, которые парламентарий взял на личный контроль (2 

публикации).  

В Доме культуры села Чернолесского в честь 105-летнего юбилея 

Героя Советского Союза Василия Ивановича Петрова прошли 

художественные выставки и тематическая программа "Жизнь для Отечества" 

с участием творческих коллективов художественной самодеятельности, а 

также юнармейского отряда чернолесской средней школы, которому в день 

столетия маршала Петрова В.И. было торжественно присвоено его имя и 

вручено знамя.  В памятных мероприятиях принял участие депутат краевой 

Думы Виктор Лозовой, сообщила газета "Ставропольская правда" от 22 

января. 

У мемориала "Огонь Вечной Славы" в столице края состоялась 

церемония возложения цветов, посвященная 79-й годовщине освобождения 

Ставрополья от немецко-фашистских захватчиков. Среди ее участников - 

глава края Владимир Владимиров, первый заместитель председателя Думы 

Ставропольского края Дмитрий Судавцов, депутаты, представители 

краевого правительства, администрации и Думы города, члены краевого 

совета ветеранов, военнослужащие, юнармейцы, представители 

политических партий и общественных объединений. После марша 

"Бессмертного полка", подготовленного юнармейцами ставропольских школ, 

участники митинга почтили память освободителей Ставрополья минутой 

молчания и возложили цветы к Вечному Огню. 
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В селе Степном состоялась торжественно - траурная церемония 

захоронения семи останков казаков - кавалеристов 4-го гвардейского 

казачьего кавалерийского корпуса, геройски погибших в окрестностях хутора 

Нортон Степновского муниципального округа.  В мероприятии приняли 

участие депутаты Думы Ставропольского края Юрий Скворцов и Виктор 

Лозовой (Степновские вести от 21 января). 

 

Поздравления, обращения депутатов 

Поздравление с Днем освобождения города Ставрополя от немецко-

фашистских захватчиков опубликовал Н.Т. Великдань (4 публикации). 

Поздравления с Днем российского студенчества опубликовали:  

Н.Т. Великдань (7 публикаций) и В.И. Гончаров (2 публикации) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Информационно-аналитическое управление 


